

Protokoll Tagung Sektion LDM

2. April 2022

in Reinach BL /Zentrum Erlenhof

Sitzungsleitung: Pia Graber

Anwesend waren: 10 Personen aus der Sektion LDM (neun Mitglieder GPK /eine Person «noch» nicht Mitglied, in Ausbildung).

Cornelia Fenner, Marianne Leuenberger, Cornelia Graossenbacher, Elena Nicolay, Andrea Studer, Theresa Wagner, Sara Burri, Franziska Lehmann, Sinisa Stasi, Pia Graber

Einige LDM Mitglieder haben sich für die Tagung entschuldigt.

Traktanden:

LDM wie weiter?

Das Bedürfnis nach einem Austausch in einer LDM-Runde ist gross. Alle Anwesenden wünschen, dass die Sektion in irgendeiner Form weitergeht.

Sara Burri klärt sich bereit, ab 2023 für den GPK als Kontaktperson zu amten und die Infos des Verbandes entgegenzunehmen.

Ihre Aufgaben werden sein:

- neue Sektionsmitglieder auf der LDM Liste aufnehmen
- das Jahresbudget eingeben
- den Jahresbericht für die GV zu schreiben
- die Protokolle des Vorstandes entgegennehmen
- die Sektionsmitglieder am Sektionstreffen über wichtige GPK-Änderungen informieren

Die Leitung des Sektionstreffens wird von Jahr zu Jahr neu bestimmt, so verteilt sich der Aufwand. Im Anschluss an die informelle Tagung muss es nicht zwingend eine Weiterbildung geben. Der Austausch zu bestimmten Themen kann genauso bereichernd und wertvoll sein.

Andrea Studer erklärt sich bereit, die nächste Tagung zu organisieren und im Anschluss den Nachmittag mit Fachaustausch zu strukturieren.

- Andrea reserviert einen Raum
- Zwei Monate vor dem Treffen macht sie eine Umfrage, welche Themen die Mitglieder bewegen und was sie gerne diskutieren möchten. Sie wählt dann das favorisierte Thema/ die favorisierten Themen aus und teilt diese den Mitgliedern mit, damit sich alle darauf vorbereiten können.

Datum jetzt schon reservieren! Samstag 11. März 2023 Sektionstreffen und Austausch LDM

Liebe Sara und liebe Andrea ganz herzlichen Dank, dass ihr diese Aufgaben übernehmt! So bleibt unsere Sektion erhalten und wir alle profitieren von den zukünftigen Treffen.

Infos aus dem Bildungsinstitut LDM

Cornelia Grossenbacher und Theresa Wagner informieren:

Eine Studentin hat die Ausbildung kürzlich erfolgreich abgeschlossen. Weitere Studierende sind in Ausbildung und werden diese Ende 2023 abschliessen. Ein neuer Lehrgang ist mit Beginn für August 2022 geplant.

Das Bildungsinstitut wird künftig neue Wege einschlagen. Die Anforderungen für anerkannte Modulanbieter Oda Artecure verändern sich, daher wurde dieser Entschluss gefasst.

Neu wird sich das Bildungsinstitut dem SGFB (Schweizerische Gesellschaft für beratende Berufe) anschliessen. Der Lehrgang wird inhaltlich gleichbleiben. Es wird jedoch möglich sein, sich jedes Jahr für ein weiteres Ausbildungsjahr zu entscheiden. Nach vier Jahren hat man den Abschluss und kann in Folge die HFP in «psychosozialer Beratung» absolvieren.

Nachmittagsprogramm

Weiterbildung: Kunsttherapie mit Jugendlichen

Vier weitere GPK Mitglieder besuchen am Nachmittag die Weiterbildung

Pia Graber führt uns in ihre Arbeit mit den Jugendlichen im Jugend-Wohnheim Erlenhof ein.

Danach folgen drei Weiterbildungsstunden mit:

- Fallbeispielen
- Kennenlernen verschiedener Gestaltungsmöglichkeiten für Einstiegs- und Vertiefungsarbeiten
- praktische Übungen als Selbsterfahrung
- Austausch

Die drei Stunden vergingen wie im Fuge.

Für das Protokoll: Pia Graber, Ettingen 6.4.2022